

## Tiempos de traslado de los trabajadores en la Zona Metropolitana del Valle de México

La mayor parte de los trabajadores en la metrópolis (**2.2 millones**) tardaban de 30 minutos a una hora en llegar a su trabajo



En los municipios con más commuters laborales (Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Ecatepec de Morelos) **más del 40%** de la gente que trabajaba hacían viajes de entre 30 minutos y 2 horas para trasladarse a su área laboral

En 2015, **8.8 millones** de personas laboraban en la Zona Metropolitana del Valle de México



Solamente el **5.13%** de la población trabajadora en la ciudad tardaba más de 2 horas en trasladarse a su lugar de trabajo

En el flujo más grande de commuters (de Iztapalapa a Gustavo A. Madero) menos del **7%** de los trabajadores llegaban a su destino de trabajo en menos de 30 minutos

